

Die Schulband stellt sich vor...



Raphael

Keyboard

Sarah

Schlagzeug

Lea

Gesang

Kristin

Gitarre und Gesang

Stefan

E-Bass und Gesang

Teresa

Keyboard und Gesang

Jeden Montagnachmittag treffen sich die Musikerinnen und Musiker der Schulband und proben. Nachdem alle Instrumente aufgebaut sind und jeder sein Instrument oder Mikrophon am Mischpult angeschlossen hat, kann es losgehen. Gepröbt werden zurzeit Songs wie „Das ist dein Leben“ von Philipp Dittberner oder „Story of my life“ von One Direction. Aber auch andere Songs warten darauf, endlich den Mitschülern und Lehrern, aber auch den Eltern präsentiert zu werden.